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令和４年１０月定例教育委員会 

 
 

○  開催日時 令和４年１０月２５日（火） １３時００分～１３時２１分 

○  開催場所 教育委員室（県庁２２階） 

○  出席委員等 

 

 

 

 

○ 欠席委員 

教育長 

教育長職務代理者 

委 員 

委 員 

委 員 

委 員 

委 員 

森作 宜民 

市原 健一 

川上 美智子 

中田 俊之 

中庭 陽子 

内藤  學 

庄司 一子 

 

※ 事務局出席者については、別紙のとおり 
 

○  議 案 
 
１ 報告 

公 開  １ 令和５年度採用茨城県公立学校教員選考試験
の結果について 

（教育改革課） 

 
 
２ 協議 

非公開  １ 令和５年度定期人事異動方針（案）について （総・改・義・高・特） 

 
※ 非公開の議案等については、会議録は公開されません。 
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○  会議録 
 

１ 開 会 
教育長から開会の宣言があり、非公開審議項目についての提案がなされ、各委員から了承

されました。 
 
 

２ 議 事 

 

【公 開】 

 
報告１ 令和５年度採用茨城県公立学校教員選考試験の結果について 

（教育改革課長） 資料に基づき説明 

 
【主な質疑・意見等】 
 
（ 川 上 委 員 ） 県外会場を設けて試験を実施しておりますが、合格者の県外出身者の比

率は上がっているのでしょうか。 
（教育改革課長） 二次試験の合格者の割合を、水戸を含めた６会場で比較してみますと、

水戸会場は約 32％、東京会場が約 16％、仙台会場が約 32％、名古屋会場
が約 23％、大阪会場が約 12％、福岡会場が約 24％で、合格者の中に占め
る割合としては水戸会場と仙台会場が概ね 32％と高くなっています。 

（ 川 上 委 員 ） わかりました。県外で試験を実施する意義がありますね。 
 

（教育改革課長） そうですね。水戸以外でもかなりの受験者を確保することができていま
す。 
 

（ 中 庭 委 員 ） ２点伺わせてください。 
まず、情報の科目の採用なんですけれども、よく報道で情報の教員が全

国的に不足しているという問題がございますけど、県立学校の充足状況を
教えてください。 
もう一つは、英語の資格の特別選考で合格された方、特に小中学校で 15

名いらっしゃいますけれども、教育に関する事務の管理及び執行の状況の
点検及び評価の中で、中学校の英語の先生の準１級を持っている先生の割
合がかなり低いということが出ておりましたが、英語の志願者がどの程度
の英語の資格を持っているか把握していれば教えてください。 

（高校教育課長） まず、情報科の教員につきまして、県立高校の現状としては、今年度情
報の科目開設校が 79 校ありまして、情報科担当教員としては 120 人おり
ます。そのうち、情報科採用教員は現在９人で、他教科で採用された教員
で情報科を教えている者が 111 人です。111 人の内訳として、情報科の免
許を有している者が 71 人、臨時免許状の交付を受けた者が 31 人、免許外
教科担当が９人という状況ですが、充足はしている状況です。新規採用に
ついては、計画的に採用を続けており、今後も続けていく予定です。 
ただ、実際に情報化の免許保有者と新規採用者を、今後どのように配置

をしていくかというところは努力をしていくべき点だと考えております。 
（ 中 庭 委 員 ） 情報科の内容が高度になってくるんじゃないかと思いますので、そうい

った意味では専門の先生が欲しいなというような感じがしますけども、人
数的には充足されているっていうことなので、その先生方が高度なものま
で教えていただけるような形になればいいかなと思っております。 

（高校教育課長） おっしゃる通り、プログラミングデータの活用など、やはり高度になっ
てきているので、今年度、特に９月からなんですが、研修制度の方を充実
させております。こちらから教材も含めて、情報科を教えている先生方に
勉強していただくような機会を作っておりまして、指導力向上をバックア
ップできる体制をスタートしたところです。 

（ 中 庭 委 員 ） わかりました。研修など取り組まれているってことで安心しました。 
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（教育改革課長） 次に、英語の志願者の特例枠で受験する方について、特別選考を受けら
れる条件なんですが、例えば英検ですと、中学校は準一級を持っているこ
とが条件で、高等学校は一級を持っていることが条件で、その条件をクリ
アした人しか受験をしておりません。その中で、さらに優秀な方が合格す
るという試験になっています。 

（ 中 庭 委 員 ） 普通に英語の試験を受験される志願者の方の資格というものは把握はさ
れてはいないんですか。 

（教育改革課長） 英語の教員免許を持っていることのみが条件となっていますので、資格
の有無までは把握できていません。 

（学校教育部長） 志願理由書に自己申告で書いていないと把握できていませんよね。 
 

 
 

【非公開】 

 
報告１ 令和５年度定期人事異動方針（案）について 

 

 

３ 閉 会 
教育長から閉会の宣言がなされました。 
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（別紙） 

令和４年１０月定例教育委員会 事務局職員出欠表 

 

令和４年１０月２５日（火） 

職      名 氏  名 出欠 代理者職氏名 

 総務企画部長 大 谷  美恵子 －  

 学校教育部長 秋 本  光 徳 ○  

総務課長 木 内  規 雄 ○  

 教育企画監 鹿志村    泉 －  

 財務課長 田 﨑  俊 一 ○  

 生涯学習課長 市 村  志 保 ○  

 文化課長 宮 﨑    薫 －  

 教育改革課長 内 桶  博 仁 ○  

義務教育課長 田 辺  光 博 ○  

 高校教育課長  柳 橋  常 喜 ○  

 特別支援教育課長 戸 祭  勝 典 ○  

保健体育課長 清 水  秀 一 ○  

   


